
 

 

Н.М. Кропачев  
Проект выступления на заключительном заседании Форума «Диалог Россия – 

Республика Корея» с участием Президентов России и Республики Корея 
  

Глубокоуважаемые господин Президент Владимир Владимирович Путин! 
Глубокоуважаемая госпожа Президент Пак Кын Хе! 
Дорогие участники и гости Форума! 
АННЁНХАСИМНИККА (здравствуйте!) 

                                                                                                                     
Мы подводим итоги успешной (не побоюсь этого эпитета)  работы  Третьего 
Форума  «Диалога Россия – Республика Корея». Несмотря на сжатые сроки 
подготовки и проведения, повестка нашего мероприятия оказалась весьма 
насыщенной. Мы обсудили темы, касающиеся самых различных областей 
сотрудничества наших двух стран и двух наших гражданских обществ. Среди 
них были  и стратегические вопросы глобального характера, и конкретные 
двусторонние проекты в сфере бизнеса, образования, культуры, 
молодежного обмена. 
Особое внимание в рамках работы комиссий и рабочих групп  уделено: 
-  проблемам дальнейшего совершенствования инвестиционного климата 
России и Республики Корея,  оптимизации системы  налогообложения, 
предпринимательской деятельности, в том числе, в сфере малого и среднего 
бизнеса,  
- расширению и стимулированию контактов молодежи – студенчества, 
специалистов – двух стран как залога успешного взаимодействия между 
структурами гражданского общества в будущем,  
- активизации обменов в области культуры и их диверсификации, 
использованию современных инструментов средств массовых 
коммуникаций для формирования более полного и разностороннего 
информационного облика друг друга 
- задачам укрепления взаимодействия  и практического сотрудничества 
между профессиональными сообществами двух стран. 
 
В рамках Форума по инициативе Университета Корё  и Санкт-Петербургского 
государственного университета также состоялось заседание Форума 
ректоров корейских и российских университетов. Это новая  инициатива – 
основополагающая не только и не столько для поддержки темы образования 
и науки, сколько темы  организации наших обществ в будущем: и экономики, 
и политики, и кадрового ресурса. Такой формат общения ректоров вузов 
двух стран должен стать регулярным и мы планируем провести рабочую 
встречу ректоров вузов Кореи и России в Дальневосточном Федеральном 
университете и специальное заседание Ассоциации ведущих университетов 



 

 

России, посвященное развитию сотрудничества с ведущими вузами 
Республики Корея.  
Я знаю, что аналогичная инициатива уже обсуждается  среди представителей 
средств массовой информации. 
 
Большое внимание уделено  на Форуме молодежным проектам. Хочу 
напомнить, что в этом году состоялся уже Четвертый молодежный Форум. 
Таким образом, молодое поколение нас даже немного опережает. Впрочем, 
это, безусловно, правильно. Учитывая интерес среди молодежи и 
долгосрочность и перспективность стоящих  перед нами задач мы 
договорились о значительном (двухкратном) увеличении участников 
молодежного форума – до 300 человек. От лица участников Форума 
обращаюсь к Вам, господин и госпожа президенты,  с просьбой об 
увеличении квот на государственную поддержку академической 
мобильности между нашими странами, которая, например, на всю Россию 
составляет всего 25 мест в год. 
 
В ходе работы Диалога и сегодняшнего форума в частности неоднократно 
подчеркивается близость наших двух стран, высокий потенциал 
взаимодействия между нашими обществами. Естественно и желание наших 
народов иметь большие возможности знакомится с культурой и искусством, 
традициями и сегодняшним днем друг друга.  Все это создает необходимые 
предпосылки для организации перекрестного года культуры, образования и 
науки России и Республики Корея с инициативой о котором мы и 
обращаемся к Вам. 
 
Свое выступление мне хотелось бы завершить словами о том, что участники 
Диалога с оптимизмом смотрят в будущее российско-корейских отношений. 
И не просто смотрят, а готовы приложить максимальные усилия для того, 
чтобы наши страны связывало настоящее, стратегическое партнерство. 
Причем это партнерство открыто   и для ближайших соседей, совместные 
усилия с которыми могли бы позитивно влиять на развитие всего региона. 
 
Спасибо! 
 
 
 
 
  
 


